



Geschäftsführer Stefan Graf und Zentralbetriebsratsvorsitzender Karl Votava begrüßten die 79 neuen Lehrlinge bei Leyrer+Graf.

Foto: Leyrer+Graf

## Leyrer+Graf

○ **Die neuen Lehrlinge:** Halil Ertürk, Murat Gevrek, Theodor Kienast, Andreas Koppensteiner, Tobias Maier, Benjamin Noseck, Marcel Zalud (alle aus Gmünd), Julian Arthaber (Dietmanns), Fabian Bach, Aaron Biermann, Jonas Hofer (alle aus Horn), Alen Begic, Adis Poljak (beide aus Traun), Alexander Binder, Sebastian Habersam (beide aus Irnfritz), Lukas Dazinger (Mahrsersdorf), Sebastian Dudek (St. Martin), Ömer Efe (Himberg), Ali Elmedin, Anis Telbiz (beide aus Haid), Maurice Steffl, Almir Fejzic (beide aus Schrems), Matthias Fichtinger (Ehrendorf), Sascha Fried (Röschitz), Tobias Friedl, Manuel Krapf, Martin Pözl (alle aus Weitra), Marcel Fuchs (Neumarkt an der Ybbs), Tobias Gaiswinkler (Schönbach), Michael Gary (Vitis), Stephan Scheidl, Fabian Grözl (beide aus Schweigers), Elias Hager (Niederschleinz), Lucas Heinz (Neusiedl/Zaya), Alexander Hirnich (Velm), Dennis Hrdlicka (Brunn an der Wild), Jan Kaburek, Niklas Widhalm (Schwarzenau), Michael Kahl (Langegg), Antrianos Katsionis (Strasshof), Philipp Kermer (Harmannsdorf), Kevin Kirschenhofer (Mannersdorf), Simon Kohl (Breitenfeld), Jonas Koller (Waidhofen), Daniel Krbec (Krenglbach), Kilian Panagl, Leon Kropik (Waldenstein), Alen Krznic (Oedt), Christoph Lausch (Messern), Sebastian Lexa, Raibek Meltaev (Kirchberg), Sandro Marksteiner (Göpfritz), Christian Meikl (Drosendorf), Marcel Möslinger (Großwolfgers), Jonathan Moya (Wielands), Felix Müller (Unserfrau), Elmira Nezirovic (Eggenburg), Fabian Plotzl (Freistadt), Nina Prock (Rappottenstein), Daniel Pummer (Schwechat), Benjamin Rochla (Kleineibenstein), Robin Rockenbauer (Starrein), Dominik Schachinger (Gars am Kamp), Julian Schlachtnner (Gaweinstal), Patrick Sommerer (Ebergassing), Pascal Steiner (Marchtrenk), Martin Steininger (Zitternberg), Noah Stummvoll (Linz), Reinhard Veigl (Wappoltenreith), Niklas Winglhofer (Burgschleinitz).

# 79 neue Lehrlinge

**Erster Arbeitstag** | So viele Lehrlinge wie noch nie starteten Ausbildung bei Leyrer+Graf. CEO Stefan Graf begrüßte sie.

**GMÜND** | Neuer Rekord in der Unternehmensgruppe Leyrer+Graf: 79 neue Lehrlinge starteten ihre Ausbildung am Bau.

Ihr erster Arbeitstag startete mit dem „Welcome-Day“ für alle neuen Lehrlinge in der Unternehmenszentrale Gmünd. Dabei stellte ihnen Firmenchef Stefan Graf das Unternehmen, die „Rechte und Pflichten“ sowie das Unternehmensleitbild vor. „Ihr habt euch mit einer Lehre am Bau für einen der spannendsten und abwechslungsreichsten Ausbildungswege entschieden und vor

allem auch für einen sehr beständigen“, so Graf: „Gebaut wird immer werden.“ Die Lehrlinge könnten bei Bauprojekten mitwirken, die über Jahrzehnte erhalten bleiben: „Ihr könnt mit euren eigenen Händen geschaffen habt.“

In den nächsten Jahren werden die Jugendlichen zu Maurern, Schalungsbauern, Tiefbauern, Pflasterern, Zimmerern, Elektrotechnikern, Gleisbautechnikern, Baumaschinen-/Kfz-Technikern, Bautechnischen Assistenten sowie Technischen Zeich-

nern an den Standorten Gmünd, Horn, Traun, Wien, Schwechat und Bad Pirawarth ausgebildet.

Die Ausbildung von eigenem und hoch qualifiziertem Nachwuchs ist ein wesentlicher Bestandteil der L+G-Strategie. Mit derzeit rund 2.000 Mitarbeitern, darunter 159 Lehrlingen, an 17 Standorten und einem Jahresumsatz von rund 375 Millionen Euro zählt Leyrer+Graf zu den Top-Bauunternehmen Österreichs. Leyrer+Graf-Lehrlinge kürten sich zuletzt zu Europameistern bei den EuroSkills 2018.



Beim kostenlosen Sportprogramm „Bewegt im Park“ sportelten Service-Center-Leiter Wolfgang Ebert (NÖGKK), Kursleiter Peter Schmid, Barbara Bichler, Barbara Leidenfrost, Ingrid Honeder, Hildegard Koppensteiner, Katharina Pichler, Vanessa Beer, Kerstin Müller, Sonja Fellner, Uwe Kolm, Eva Kolm, Elisabeth Pfeiffer, Rita Falk, Lena Falk, Sophie Falk, Adolf Sauschlager, Birgitt Pollak, Claudia Noschiel, Verena Pilz, Alexandra Strondl, Gerhard Zwettler und Patricia Nowak.

Foto: privat